

第47回3・13全国重税反対行動・集団申告を開催

自主申告を貫く・納税者の権利を守ろう！240人参加

第47回3・13重税反対行動浦和・与野地区で3月11日（金）さいたま市産業文化センターで集会が行われ、その後浦和税務署まで消費税増税反対、マイナンバー制度廃止、戦争法廃止を訴えながらデモ行進を行いました。浦和民商・埼玉土建さいたま南支部・大宮民商与野支部、年金者組合、生活と健康を守る会など総勢240名が参加しました。小雨が降る5年前の東日本大震災を思い出すような寒い日でしたが、被災地を思い歩く方も多かったのではないのでしょうか。申告は、新都心の昨年と同じ浦和税務署横で行われ、浦和民商の会員さんは、ひとつも訂正する箇所が無く全員申告を終わらせることができました。



浦和民商ニュース

発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区
本太5-38-3
Tel: 886-5200
FAX: 886-5454
メール: urawa@minsyoo.jp

国保税などの地方税・消費税などの滞納で悩んでいるかたへ

浦和民商まで一報ください。秘密厳守。
税金の引き伸ばしは状況の悪化を招きます。
減額制度、納税猶予制度を使って解決しましょう。



オール埼玉総行動に参加して

3月6日（日）大宮鐘塚公園で行われたオール埼玉総行動に行ってきました。

浦和民商から12名参加。

9条壊すな、戦争させない！安保関連法廃止！立憲主義を取り戻す、3・6オール埼玉総行動アピール、参加者は10100人にのぼり、会場は大変な熱気につつまれました。



感想として、安倍政権は参議院選挙が終わった時点で自衛隊を派遣させるつもりでしょう。

選挙前に実施したら即、票に響いてくるから。

沖縄基地問題辺野古にしたって、やはり選挙前だから話し合いの道を選んだのではないですか。

じいちゃん、ばあちゃんとは別として、若い人たちは集団的自衛権、安保法制、によってこのままいったら、大変なことになると思います。

本当に今、日本は大変大事な岐路に来ていると思う。

69年間平和で来た日本、武器を持って出かけるようになったら。。。。

恐ろしいことです。どこの国とも何度でも対話で解決してほしいのです。



5野党共闘で何としても夏の選挙は、戦争法を廃止にするために応援をしようという心から強く思いました。
緑区 加藤みち子

2016春の運動報告

3月16日までの報告です。会員25名、読者110部、共済14、婦人部12名の拡大です。緑区新聞拡大目標達成31部。浦和区は41部で大幅達成です。

ひきつづき、お知り合いの会員さんのご紹介を宜しくお願いします。

春の運動資金納入のお願い

2月・3月の会費に、2,000円が加わります

会員の皆さん、お仕事ご苦労さまです。なんとしても自らの営業とくらしを守り、消費税増税を阻止するため、市内業者や市民に消費税・税金のあり方の宣伝や商工新聞・仲間を増やす大運動を今こそ進めなければなりません。

長引く不況の中、家計も大変厳しいと思いますが、宣伝チラシ、宣伝カーの運行、ラジオコマーシャル、確定申告の手引きや申告書作成のための様々な資料、申告書作成会の会場費、班会の案内等、多くの資金が必要です。

この春の運動を成功させるため、例年通り、2月、3月の会費に加え、それぞれ、2,000円の運動資金をお願いします。

なお、特別の事情で減額を希望する方、納入が困難な方は、役員・事務局集金の係りの方まで遠慮なくお申し出下さい。なお、できる方は1口でも多くの募金をお願いします。

浦和民主商工会会計 佐藤 信一

浦和民主商工会会長 香田 政則